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    -  Aeroméxico  y el éxito de Andrés Conesa  
    -  Colombia desciende en México  
    -  Oscar Bedolla- visionario de negocios  
    -  Elías Ayub: “Si se nos castiga…”  

  

  Hace una década, cuatro compañías aéreas aplicaron la estrategia de formar la alianza de
trabajo que denominaron SkyTeam. Esta unión de los socios fundadores, me refiero a
Aeroméxico, Air France, Delta Air Lines y Korean Air, arroja importantes resultados.  

Veamos una de las razones del éxito:  Andrés Conesa, director general de Aeroméxico, me
comentó que actualmente existen 13 miembros después de  la incorporación de Aeroflot, Air
Europa, Alitalia, China Southern, Czech Airlines, Kenya Airways, KLM, TAROM Y Vietnam
Airlines. Otro de los que están a punto de ingresar al SkyTeam es China Eastern, quien ya dio
inicio al proceso de trámite de pertenencia de la unión de las empresas aéreas en mención.
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  Los beneficiados serán los pasajeros porque tienen 898 destinos ubicados en 169 países aelegir y con un solo boleto pueden hacer la conexión inmediata y sin contratiempos. Además, elpasajero tiene acceso a más de 415 salones que se encuentran alrededor del mundo,asimismo cuando viajen en cualquiera de las líneas del SkyTeam suman kilómetros Premier.  Aeroméxico hace lo suyo y se agrega en la creación de mejor servicio y comodidad para elviajero a través de su flota aérea Boeing 737 y Boeing 767, el pasajero puede documentar enLobby Premier y goza el privilegio de abordar y descender del avión de forma preferencial.  Hayen puerta el mejoramiento de operaciones desde la Terminal B del aeropuerto de Monterrey.      
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    MAYOR DEMANDA DEL SERVICIO  Ya que nos encontramos en el tema de la aviación, les diré que a partir del mes de octubrehabrá vuelo directo, diariamente, desde la ciudad de México a Bogotá. ¿Quién va operar éstenuevo servicio? La compañía encargada de esta operación será Aero República.  El motivo de esta apertura es por el creciente intercambio de negocios entre ambos países, elcual generó una mayor demanda del servicio aéreo. Junguito Pombo, directivo de la líneaaérea colombiana, dio a conocer el tipo de avión que hará el vuelo diario, es un Boeing737-700 para 120 pasajeros.  El costo del boleto de avión esta programado que sea de 450 dólares como una tarifa depresentación. La línea aérea colombiana también tiene conexión con ciudades importantes como Caracas, Quito, Guayaquil, San José de Costa Rica, Guatemala, Panamá y en octubreinicia vuelos con la Habana, Cuba.    La triple T  No se trata de lucha libre, sino de la idea creativa y empresarial de un joven visionario denegocios. Oscar Bedolla, tuvo la genialidad de abrir un restaurante, Mi Tierra, en Shangháipara comercializar la comida mexicana con los comensales chinos.  La conquista ha sido espectacular dentro del mercado chino sobre todo en la Expo Shanghái2010, considerada el mejor sitio para comercializar diversos productos, donde Mi Tierra yOscar presentaron a los chinos las famosas tortas, tamales y tortillas logrando servir más de500 órdenes diariamente. La vitamina T cruza fronteras. Y como un comentario adicional,Swiss Time Group, comercializadora de los relojes Oris, Glycine, se prepara para cronometrarel record mundial de la apnea (suspensión de la respiración) más larga en una cueva, arealizarse en el mes de octubre en la Riviera Maya por el campeón mundial de Apnea elvenezolano Carlos Coste.    ¿BENEFICIARAN SOLO A OTRAS EMPRESAS?  Arturo Elías Ayub me comentó que es increíble que le sigan amarrando las manos a Telmex,“porque no sé quién está presionando para no dejarnos competir”. Estas declaraciones se lasoí el día en que presentaron su Ipad para su venta en México. El asegura que “los argumentospara no cambiar el título como prácticas monopólicas que no cumplen con el plan deinterconexión y el acuerdo de convergencia, son pretextos”.  Sí, los órganos reguladores y la competencia continúan impidiendo que Telmex ofrezca tripleplay, además de atarles las manos. O sea, quieren que no brinde servicios en televisión,Internet y telefonía. Y claro: para poder entrar en ese mercado, Telmex necesita que laComisión Federal de Telecomunicaciones cambie su título de concesión. Hasta el momento,los mencionados órganos no han dado una exacta explicación para no otorgar ese cambio.      

    Yo sé que cientos de miles de clientes de Telmex han adquirido el Ipad “con pagos de hasta 3años”. Por su parte, Andrés Vázquez (director del mercado básico de la operadora) consideróque la nueva herramienta de Apple “origina una nueva categoría de cómputo”, por lo queTelmex tiene –y debe— posicionarse. Y otro punto: Elías Ayub, ex presidente del equipo Pumas, apuntó: “En sólo siete meses, hemos logrado colocar en el mercado alrededor de cincomillones de unidades”.  Finalmente, Elías Ayub dijo a este columnista que “nosotros continuaremos con nuestrasinversiones que tenemos planeadas, a pesar de los contratiempos en materia de convergencia,por lo que en este año estimamos ocupar recursos por 1.000 millones de dólares, de los cualesya hemos invertido más de 350 millones”.  
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